

DJK-Kegelabteilung feiert Saisonabschluss mit diversen Ehrungen

Anna-Lena Gabler und Michael Niefnecker Vereinsmeister 2014

Eichstätt (rbm) Zum diesjährigen Saisonabschlussball mit verschiedenen Ehrungen lud die Sportkegelabteilung der DJK Eichstätt ihre Aktiven, Passiven, Fans, Freunde und Gönner herzlich ein. Zur Begrüßung von Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger gehörte ein kurzer Rückblick der Saison, wobei die 3. Plätze der Herren 2 (nach direkten Aufstiegen in die Bezirksliga B) und der Damen besonders zu erwähnen waren und diese neben den Urkunden vom Kreissportwart ein Präsent überreicht bekamen. Des Weiteren erhielt Walter Bauer als schnittbester Spieler in der Kreisklasse A1 vom Kegelkreis eine Urkunde. In der diesjährigen Vereinsmeisterschaft setzte sich bei den Herren im KO-System Michael Niefnecker vor Christian Buchner und Andreas Niefnecker durch. Bei den Damen holte sich wie im Vorjahr Anna-Lena Gabler vor Uschi Niefnecker den Titel. Glückwünsche und Präsente erhielten in Form eines Kruges Alexander Walz für 200 Pflichtspiele und Martin Kundinger zur Verabschiedung aus der Jugend in den Seniorenbereich. Im Anschluss übernahm Präsident Nikolaus Schmidt vom Diözesanverband Eichstätt das Wort und ehrte Rainer Bamberger im Namen des Diözesanverbandes für besondere ehrenamtliche Leistungen mit dem DJK-Sportehrenzeichen in Silber und überreichte ihm des Weiteren den Förderpreis für die „Stillen Helden“, welcher nur fünf Auserwählten pro Jahr vom DJK-Sportverband zu Ehre kommt. Nach dem offiziellen Teil mit den zahlreichen sportlichen wie auch ehrenamtlichen Ehrungen schlossen sich bei Musik gemütliche Stunden der Entspannung und Fachsimpelei an.

